

Revaloriser ?

La revalorisation participe à une démarche de développement durable. Elle est l'étape intermédiaire entre l'utilisation initiale et le recyclage final.

La revalorisation informatique consiste à remettre temporairement en service du matériel, qui devrait normalement être détruit, ou au mieux recyclé. Avec un peu d'huile de coude et de bonne volonté, on double très facilement la durée de vie (d'utilisation) d'un ordinateur.

Pourquoi pas vous ?

De faibles moyens financiers et quelques heures de bénévolat permettent d'obtenir rapidement un parc conséquent d'ordinateurs, qui malgré leur âge avancé (parfois plus de dix ans) et des performances modestes, permettent quotidiennement la pratique de nombreuses activités : logiciels ludo-éducatifs, traitement de texte, édition de page web, graphisme, multimédia, navigation Internet, etc.

A la condition de s'informer préalablement et d'être modeste quant à l'ampleur du projet et au nombre de machines à gérer, vous constaterez rapidement les effets positifs de votre "bonne action".

Que vous soyez parent d'élève, enseignant, ou aventurier de l'informatique. Soyez-en sûr, en mettant en place une démarche de revalorisation (aussi modeste soit-elle), vous êtes sur la bonne voie !

Contact et renseignements

<http://asri-education.org/>